

**Kunstzeit 24**  
**Margit Hartnagel**



Do 26.03. / 20.00 / Raum der Stille  
Mengerstraße 23, Katholischen Hochschulgemeinde Linz  
Ausstellungsdauer bis 11.05.

**Theologische Annäherung**

Dr. Markus Schlagnitweit, Hochschul- und Künstlerseelsorger

Margit Hartnagel erforscht seit über 15 Jahren mit dem Medium Malerei existenzielle Fragen. Sie findet über eine reduzierte abstrakte Formensprache, zunächst vorwiegend in den Nichtfarben Schwarz, Weiß und Grau zu einer farbigen Malerei mit einem, wie von einem inneren Licht durchdrungenen Bildraum, der farbig osszilierend den Betrachter an eine Schwelle führt.

**Margit Hartnagel** wurde 1970 in Ravensburg geboren, studierte Malerei und Experimentelle Gestaltung und Raumkunst in Wien.

In der **Kirche St. Anna in Steyr** entstehen 2015 farbige Glasfenster nach Entwürfen der Künstlerin und unter Umsetzung der Glaswerkstatt Schlierbach.

Weitere Informationen: [www.margit.hartnagel.org](http://www.margit.hartnagel.org)

„**kunstzeit**“ ist eine Ausstellungsreihe in Kooperation mit dem Kunstreferat der Diözese Linz, die seit 2003 einmal pro Semester in der Katholischen Hochschulgemeinde stattfindet. Abwechselnd sind dabei junge Studierende der Kunstuniversität Linz und bereits etablierte Kunstschaefende zu Gast und gestalten mit einer künstlerischen Intervention den interreligiösen Gebetsraum an der Universität, den „Raum der Stille“, der sich im Franz-Jägerstätterheim befindet.

**Foto:** M. Hartnagel



Katholische Hochschulgemeinde Linz  
Bildungsreferentin: Mag. Theresa Stampler  
Mengerstraße 23, 4040 Linz  
E-Mail: [theresa.stampler@dioezese-linz.at](mailto:theresa.stampler@dioezese-linz.at)

Festnetz: +43 732 244 011-54  
Mobil: +43 676 87763505